



Gheorghe Panait



Le Volontaire ONU international roumain, Gheorghe Panait, Camp de Bauma, à Kisangani en RDC

© Faivre, UNV, 2015

Kisangani, République Démocratique du Congo (RDC): J'ai rejoint la Mission de l'Organisation des Nations Unies pour la stabilisation en RDC (MONUSCO) en 2015 en tant que Volontaire des Nations Unies pour le programme de désarmement, démobilisation, rapatriement, réintégration et réinstallation (DDRRR). Après avoir travaillé pendant plusieurs années dans mon pays pour les Forces armées roumaines, j'ai décidé de donner à ma carrière une tout autre direction et de travailler dans un environnement plus complexe tout en pouvant faire une différence. Des dizaines de groupes armés étrangers illégaux sont actifs dans l'est de la RDC et mon rôle au sein de la mission est de faciliter leur rapatriement volontaire vers leurs pays d'origine. Je travaille principalement dans le camp de Bauma, près de Kisangani, où les combattants ont décidé pour diverses raisons de quitter leurs groupes armés et d'attendre

"Il est gratifiant de savoir que cette mission de volontariat m'a donné la possibilité de faire une grande différence dans la vie des gens."

leur réinsertion dans la vie civile. Chaque journée est différente lorsque vous travaillez dans une section comme celle de DDRR et que vous collaborez avec de nombreuses institutions et organisations. Au-delà du soutien logistique, nous fournissons au camp des biens tels que des denrées alimentaires, des médicaments et du carburant pour faire fonctionner les générateurs. Nous avons également mis en place différents mécanismes de sensibilisation tels que la radio, la vidéo ou l'interaction en personne pour nous assurer que les groupes armés illégaux sont sensibilisés aux activités de DDRR et aux conditions favorables dont

ils profiteront quand ils entreront volontairement dans le processus de DDRR.

Je me souviendrai toujours du jour où notre équipe a participé au rapatriement en toute sécurité vers le Rwanda d'un ancien combattant et de sa famille, qui ont passé plusieurs années dans la brousse dans des conditions ponctuées de violence et sans avoir accès à une assistance médicale. Il est gratifiant de savoir que cette mission de volontariat m'a donné la possibilité de faire une grande différence dans la vie des gens. Il est gratifiant de savoir que cette mission de volontariat m'a donné la possibilité de faire une grande différence dans la vie des gens.